

dir que los interventores designados por el Sr. Botella, candidato conservador, tomen posesión de su cargo.—V.

En Santander.

El Aviso, periódico de la capital de la montaña, con motivo de encontrarse recorriendo el distrito de Cabuéniga el candidato liberal Sr. García, magistrado del Tribunal Supremo, manifiesta que la presencia en un distrito de una persona investida de autoridad judicial, que es la más alta e importante de todas las judiciales, lleva consigo la posibilidad de ejercer fuerza moral sobre los votantes de los electores, y es inadmisibles en todo país medianamente culto.

«Esto—añade,—que no se escapa a la penetración de ningún cabuéniga, es, sin duda, la razón de las leyes o disposiciones prohibitivas:»

La ley orgánica del poder judicial, en su art. 7.º, establece las siguientes prohibiciones:

«No podrán los jueces, magistrados ni tribunales...»

«Tomar en las elecciones populares del territorio en que ejercen sus funciones—más parte que la de emitir su voto personal...»

«Mozelarse en reuniones, manifestaciones u otros actos de carácter político, aunque sean permitidos a los demás españoles.»

Además, una reciente Real orden previene a todos los funcionarios del orden judicial, después de declarados caducadas todas las licencias que estuvieran disfrutando, que para el día 12 del actual estén todos en sus puestos.

Esta Real orden, queza sólo con los de abajo, o también con los de arriba?

«Sería indiscreto preguntar al ministro si esa Real orden y la citada Ley orgánica están en vigor?»

«Es verdad que a un funcionario judicial de una provincia levántala se le ha formado expediente por permitirse abandonar su puesto en el período electoral?»

«El candidato conservador D. Santiago López ha llegado al distrito de Cabuéniga, donde cuenta con grandes probabilidades de éxito, a pesar de la extraordinaria presión ejercida por el Gobierno en favor del candidato ministerial, Sr. García.»

Los candidatos.

Soria.—Anunciación de Soria que será muy reñida la lucha electoral en los distritos de Agreda y Burgo de Osma.

Los candidatos ministerial y de oposición Sres. Córdoba y Sagui recorren el distrito de Agreda y lo mismo hacen los Sres. Muñoz y Parres en el del Burgo.

Valencia.—Los candidatos que luchan por la circunscripción—que elige tres diputados—son los señores Sarthou, adicto; Calabuig, conservador; Duadé y Blasco Ibáñez, republicanos; Pi y Margall, doctor Moliner, independiente, y Lázaro, amigo del señor Elduayen.

Córdoba.—En una reunión celebrada anteayer en Montilla, en casa del presidente del Comité romanista, manifestó el candidato conde de Cárdenas que, no siendo posible la inteligencia entre las oposiciones, retiraba su candidatura para evitar molestias a sus amigos, a los que aconsejaba apoyasen al marqués de la Vega de Armijo.

Alicante.—En esta provincia se cree seguro el triunfo de los ocho fusionistas Sres. Arroyo, Terol, Canalejas, Capdepón, Ruiz Valarino, Arredondo, Romero Paz y Chicheri, y de los dos conservadores, señor conde de Viamansu y Torres Orduna.

Más candidatos.

Castellón.—Distrito de Segorbe: Sr. Navarro Revor. —Distrito de Albuñol: Sr. Eray y Mesa.—Distrito de Morilla: señor conde de Alhay.—Distrito de Lucena: Sr. O'Donnell Vargas.—Distrito de Vinaroz: señor Casola Sepúlveda.—Distrito de Nules: D. Vicente Navarro Revor.

Zaragoza.—Circunscripción de Zaragoza-Borja: señor Castellano.—Distrito de Daroca: Sr. Castiellón y Tena.—Distrito de Ejea-Sos: Sr. Bustelo y Sánchez.

Córdoba.—Capital: D. Aureliano Linares Rivas.—Ferol: D. Maximiliano Linares Rivas.

Ormaiztegui.—Señor marqués de Mochales.—Trinidad: señor conde del Moral de Calatrava.

Ponferrada.—Lalín: señor marqués de Elduayen.

Tarragona.—Roquetes: D. Eduardo Masip.

Grupo del Sr. Romero Robledo.

Málaga.—Antequera: D. Francisco Romero Robledo. —Campillo: D. Francisco Bergamín.

Ponferrada.—Tray: D. Ezequiel Ordoñez.

Valencia.—Torrente: D. Javier Bares.

Barcelona.—Gracia: D. Luis Sedó.

Córdoba.—Priego: D. Juan de Dios Roldán.

Badajoz.—Sr. Albrán.

Burgos.—Salas de los Infantes: D. Conrado Solsona.

Asalto de armas.

Ante numerosa y distinguida concurrencia se verificó anoche en el Teatro Cómico el asalto preparado por los *prelods* de las salas de armas de Madrid.

Hubo asaltos a sable y a florete verdaderamente notables por la limpieza y el galanteo con que los maestros y discípulos que en ellos tomaron parte hicieron gala de la buena escuela que a tanta altura han elevado los Sanz, Brounín, Carbonel y otros.

El asalto a boxeo entre los Sres. Quintana y Afrodísio, que se verificó en el intermedio de la segunda y tercera parte del programa, fué realmente sensacional.

Ambos contendientes se obsequiaron con *trompis* de primera, saliendo a consecuencia de uno de ellos disparado desde el escenario a la orquesta, donde fué recogido por los espectadores el Sr. Afrodísio.

La fiesta resultó agradable.

Informaciones

Sagasta en Palacio.

El Sr. Sagasta ha estado hoy muy poco tiempo en Palacio.

Ha dado cuenta a S. M. la Reina de los telegramas recibidos últimamente de Cuba, en los que se participa el éxito de nuestras tropas en recientes encuentros con los insurrectos.

No ha llevado a la firma ningún decreto.

A la salida de Palacio fué interrogado por los periodistas acerca de la cuestión con los Estados Unidos, y el presidente del Consejo manifestó que cree que aún el Gobierno cuenta con medios para evitar el rompimiento entre ambas naciones.

Petición de fondos.

Anteayer se en la sesión que celebrará el lunes próximo el Consejo del Banco de España se dará cuenta del nuevo pedido de 40 millones de pesetas que hace el Gobierno para atender a las obligaciones de la isla de Cuba.

El Banco se halla dispuesto a facilitar esos fondos, en las mismas condiciones que ha hecho las operaciones anteriores, o sea con la garantía de títulos de obligaciones de Aduanas, y en la parte que éstas no alcanzan, con las delegaciones que se crean sobre las rentas de Tabacos, Timbre y Consumos.

El temporal y la escuadrilla.

Anoche se recibieron telegramas en Madrid anunciando que reina fuerte temporal en el Atlántico, que afecta mucho a las islas Azores.

Con este motivo se creyó que podría correr algún peligro nuestra escuadrilla de torpederos.

Muchos expertos decían que dicha escuadrilla se hallaba fuera del alcance del temporal aludido y que llegaría a Puerto Rico del 3 al 4 de Abril próximo.

Ofeccionamiento patriótico.

Con motivo de las alarmantes noticias de los Estados Unidos, varios jóvenes de Barcelona van a solicitar del Gobierno que se utilicen sus servicios en la capital, en el caso de que la guarnición tenga que ser destinada a atenciones de más importancia.

La mayor parte de aquéllos ha servido ya en las filas, y muchos se encuentran libres de la reserva.

Los que quieren alistarse, imponen como base tener oficio o profesión conocida, y ser de buena conducta, a fin de que estas condiciones sirvan de garantía al Gobierno y a sus convencios.

Las elecciones en Valladolid.

No están bien informados los periódicos que han publicado la noticia de que el marqués de Alonso Pesquera ha retirado su candidatura por la circunscripción de Valladolid.

Lo que hay en esta cuestión es lo siguiente: El Sr. Alonso Pesquera, que con tantas simpatías cuenta allí, ha preferido no presentar su candidatura,

evitando de este modo molestias a sus amigos al saber, como todo el mundo sabe, que el Sr. Gamazo, siguiendo su política de absorción, ha conseguido encasillar al candidato republicano Sr. Muro.

Hay que agregar a esto que la conducta del marqués de Alonso Pesquera es perfectamente lógica, porque nadie ha olvidado las habilidades del Sr. Bernat, gobernador de aquella provincia, el cual en otra elección consiguió que dicho señor no viniese al Congreso, a pesar de haber obtenido 7.200 votos, lo cual pudo lograrse mediante entorpecer actos en blanco.

Candidato por la Universidad de Madrid.

Nuestro amigo D. Miguel García Romero, ex-diputado conservador, presenta su candidatura a la senaduría por la Universidad de Madrid.

Cuenta con muchas simpatías en el cluastro y con el apoyo de gran número de doctores, por lo cual se cree seguro su triunfo.

En el ministerio de Marina.

Esta tarde ha sido conferenciado con el contraalmirante Sr. Bermejo, en su despacho oficial, el señor obispo de Sión y el marqués de Comillas.

Los conservadores de Santander.

En una importante reunión celebrada en Santander se ha realizado la fusión de todos los elementos conservadores de la zona de la montaña.

El Sr. Ruano expuso en un razonado discurso el alcance y la trascendencia de la unión, e hizo después la presentación del ex-diputado y candidato por la circunscripción, nuestro muy distinguido amigo don José María de la Viesca, así como la del teniente alcalde D. Ricardo Horga, el ex-gobernador de Palencia, D. Juan J. Orbe, y los diputados provinciales D. Eduardo Téllez y D. Mariano de Linares.

Por unanimidad fué aceptada y aclamada la candidatura del Sr. Viesca, quien con sentidas y oportunas frases dió las gracias a la concurrencia, haciendo luego declaraciones en pro de la unión conservadora, con lo que se dio el acto por terminado.

«El antiguo partido silvestrista—dice *El Aviso*—ha merecido bien de la patria por la corrección con que ha procedido en cuanto a la fusión se refiere, que no ha ofrecido la menor dificultad.»

Entrán desde luego en la unión todos los elementos conservadores de la provincia, y no tardarán en inscribirse en el nuevo círculo de la unión conservadora.»

Recursos facilitados.

Hoy se ha formalizado por el Banco de España la entrega al ministerio de Ultramar de 25 millones de pesetas, mediante pagarés garantizados con obligaciones de Aduanas, con destino a los gastos de la guerra de Cuba.

El acorazado inglés "Goliath"

El jueves fué botado al agua en los astilleros de Chatham el acorazado británico de primera clase *Goliath*.

Tiene dicho buque, análogo de forma al *Canopus*, 13.000 toneladas de desplazamiento, 100 metros de eslora, entre perpendiculares, 21,50 de manga y 22 de puntal.

Posee dos juegos de máquinas de triple expansión, con una fuerza total de 13.500 caballos indicados y velocidad de 18 nudos por hora. Las calderas, en número de 20, son del sistema Belleville, tubulares.

Está protegido el *Goliath* por una coraza de seis a doce pulgadas de acero harveizado. El blindaje es de 12 pulgadas en las torres a barbata.

Constará su artillería de cuatro cañones de 12 pulgadas, 12 de seis y tiro rápido, 10 de pequeño calibre, sistema Hotchkiss, y ocho cañones-revolvers, sistema Maxim.

Además dispondrá de cuatro tubos lanza-torpedos debajo de la línea de flotación.

Noticias de Palacio.

SS. AA. los duques de Orleans, que llegaron ayer mañana a esta corte, de paso para Villamarique, salieron por la noche en el expreso de Sevilla acompañados del jefe de la casa de la condesa de Paris.

Los bustos viajeros fueron despedidos en la estación del Mediodía por el jefe superior de Palacio, señor duque de Medina-Sidonia, el mayor dono mayor de S. M., señor duque de Sotomayor, y otros altos funcionarios de la Real Casa.

Hoy ha acudido también gran número de personas a firmar en el álbum colocado en la mayoridada mayor de Palacio, con motivo del fallecimiento de la Archiduquesa Natalia.

Por esta triste causa no han asistido esta tarde S. M. la Reina y sus augustos hijos a la Salve que se ha cantado a Nuestra Señora de Atocha en la iglesia del Buen Suceso.

Las augustas personas no han salido de sus habitaciones, a causa de lo espasible que ha estado el día. S. A. la Infanta D. Isabel ha pasado en coche con la marquesa de Nájera.

—Por el luto de corte se han suspendido hoy las audiencias que S. M. la Reina concede los sábados.

NOTAS DE ULTIMA HORA

Continúa siendo general la alarma.

En la Bolsa ha sido extraordinaria la concurrencia y el corro continuó hasta cerca de las seis de la tarde en las inmediaciones del edificio, viéndose rodeados los bolsistas por los curiosos que pasaban por aquel sitio.

Desde la Bolsa, muchos agentes se trasladaron a la central de Teléfonos interurbanos, donde continuaron las discusiones respecto a la cuestión del día.

La aglomeración de bolsistas y corresponsales era grande.

Los rumores que circulaban entre los bolsistas seguían siendo pesimistas.

Decían que se habían recibido telegramas particulares de Washington, acentuando la mala impresión que reina.

Decían también que el Gobierno español había dado órdenes de que se alistaran varios buques para zarpar con rumbo a Cuba.

En la Puerta del Sol, delante del *Credit Lyonnais* y del café de Londres, donde se fijan diariamente las cifras de la cotización de los valores, había desde las seis de la tarde grandes grupos en los que se comentaba la baja de los valores.

A las seis y media se fijó un aviso en los expresados sitios, manifestando que en el corro había bajado el interior al contado 57-00, y los francos quedaban a 42-50.

La baja de los valores en la Bolsa de hoy ha sido de 3-20 en la Deuda perpetua interior; 3-25 en la exterior; 3-30 en la amortizable; 1-10 en las obligaciones del Tesoro; 3-85 en las de Aduanas; 3-85 en las de Filipinas; 5-50 en las de Cuba de 1886; 4 en las de Cuba de 1890, y 17 en las acciones del Banco de España.

Los francos han subido 1-85, quedando a 42-50.

El día bursátil, como se ve, ha sido negro; pero seguimos recomendando calma y prudencia, pudiendo los rentistas tener confianza en la solvencia del país, pues debe esperarse que esta baja será transitoria, afectando mas principalmente a la especulación.

Hasta el lunes, lo más pronto, no se celebrará Consejo de ministros en la presidencia, según parece, para conocer el resultado de las elecciones de diputados que se celebrarán mañana en todas las provincias de la Monarquía; pero esta reunión podrá revestir importancia, pues seguramente el Gobierno tendrá entonces nuevos datos acerca de la actitud de Mr. Mac-Kinley, pues quizás habrá llegado a su conocimiento la contestación a la nota dirigida ayer al Gobierno de Washington.

La visita hecha anoche, a las once, al Sr. Sagasta por un personaje que ejerce un cargo de confianza en Palacio, y que conferenció largo rato con el jefe del Gobierno, ha sido muy comentada, pues aunque se guarda gran reserva sobre ella, se dice que revisó importancia.

Los restos de Goya.

La campaña que tanamente sostiene Rodrigo Soriano para que sean trasladados a España los restos del gran pintor aragonés ha dado lugar a Eusebio Blasco para escribir una crónica notable que *El Liberal* ha publicado, y en la que se adhiere a los deseos de nuestro compañero.

También *Lorenz*, en *El Globo*, abunda en las mismas ideas.

Por último, *El Liberal* ha insertado una carta de D. Fernando Colom que explica el verdadero motivo por que se suspendieron los trabajos de exhumación y traslado a España de aquellos restos cuando hace pocos años, siendo ministro de Fomento el Sr. López Puigcerver, se confió esta misión a nuestro consúl en Burdeos.

Según afirma el Sr. Colom, al descubrirse la fosa se encontraron dos esqueletos, y no pudiendo conocerse cuál de los dos era el de Goya, el consúl se vió obligado a suspender el cumplimiento de su encargo.

La circunstancia de hallarse dos esqueletos se debe a que en la misma fosa fueron enterrados: primero, el cuerpo del Sr. Goicoechea, conde de Goya, y después el de Goya mismo.

Pero, como dice el Sr. Colom, si no se pudiera determinar de un modo preciso de quién era el uno y el

La lucha promete ser muy enconada.

Parece que ha sido procesado y destituido el Ayuntamiento de Pancorbo, tomando hoy posesión el nuevo alcalde y concejales nombrados.—*Vieira*.

(DE LA AGENCIA MENCHETA)

Vapor hospital de Cuba.

Cádiz 26 (12 tarde).—Han desembarcado las fuerzas que traía el vapor *Alicante* en su primer viaje como barco hospital.

Presenciaron el desembarco los generales Nájera y Castillejo y una comisión médica militar.

De los desembarcados, 27 han sido conducidos al Hospital Militar en camillas y coches-camas.

Los restantes en número de 170 han marchado por el muelle a la estación para continuar hacia sus pueblos.

Eligiase la actividad desplegada por la Comisaría de transportes.

La comisión militar de Sanidad informará favorablemente sobre la continuación del sistema de buques hospitalarios.

Vapor a Filipinas.—Buque naufrago.

BARCELONA 26 (1,18 tarde).—En el vapor *Isla de Mindanao* han embarcado para Filipinas un jefe y 50 oficiales.

Hoy marchará para Madrid el general Castillo.

Con objeto de reconocer el caso del vapor *Ville de Rome*, ha llegado a Mahón el barco inglés *Heraclio*.

Han sido detenidos dos sujetos por suponerse autores de la explosión de cartuchos en la Escuela de Castellar Nuch.

De elecciones.—Alarma en la Bolsa.—Nieves.

BARCELONA 26 (1,16 tarde).—Hasta la fecha presentábase candidatos a diputados a Cortes por esta provincia 13 adictos, tres conservadores, cinco republicanos de la fusión, tres revisionistas, cuatro independientes, el socialista Pablo Iglesias y un tradicionalista.

Nótese gran alarma y mucho pánico en la Bolsa, efecto de la noticia que se recibió de Madrid sobre el desarrollo de la cuestión del *Maine*. El interior ha bajado tres enteros.

En la alta montaña han caído copiosas nevadas.

El tiempo es muy desagradable.

Cuestiones electorales.

BURGO 26 (10,40 mañana).—Los candidatos de oposición Sres. Chavarrí, Ibarra, marqués de Casa-Torres y Alondro (D. Plácido), enviaron un telegrama al presidente del Consejo de ministros protestando de la conducta del gobernador civil, Sr. Polanco, que ha nombrado 50 delegados especiales con toda clase de atribuciones y con órdenes de imponer los candidatos.

Añaden en el citado telegrama que ellos por su parte salvan su responsabilidad en cuanto pueda ocurrir.

Candidato detenido.

BURGO 26 (2 tarde).—Los forales han conducido a la cárcel al socialista Francisco Perezagua, concejal y candidato del partido obrero por Balmaseda.

Su detención se relaciona con la sumaria instruida por el juez militar a consecuencia del discurso pronunciado en Ortuella el día de la última huelga, y en el cual se pronunciaron frases agresivas para la fuerza fiscal.

Buscaba también al compañero Pascual Carretero, ignorándose dónde se encuentra.

(DE LA AGENCIA FABRA)

Los franceses en el Sudán.

PARIS 26.—La guarnición francesa de Kong ha rechazado durante 15 días, sin pérdidas sensibles, el ataque de dos mil sofás.

Sámorey fué libertado el 27 de Febrero.

Del Uruguay.

PARIS 26.—La prensa inglesa elogia el golpe de Estado del Uruguay por el Sr. Cuestas, creyendo que mediante él podrá volver la tranquilidad al territorio.

La formación del nuevo Consejo de Estado, compuesto por Sres. diversos de todos los partidos y personas de gran prestigio y el anuncio de proceder a formular un presupuesto, a que ya no estaba acostumbrado el país, son garantía de que la República entra en una nueva fase.

La prensa inglesa.

LONDRES 26.—Los periódicos ingleses no ocultan e disgusto que les causan los hechos recientemente consumados en China, de resultados de los cuales algunas potencias europeas han logrado de aquel Imperio notables ventajas.

En vista de esto, aconsejan al Gobierno británico que tome compensaciones.

Este asunto y el relativo a España y los Estados Unidos ocupan preferentemente la atención de la prensa.

Francia.—Los accidentes de trabajo.

PARIS 26.—La comisión de seguros y provisión social de la Cámara de los Diputados ha decidido proponer la adopción del proyecto de ley sobre responsabilidad por los accidentes de que pueden ser víctimas los obreros, en la forma adoptada por el Senado, para que pueda realizarse la reforma antes de que termine la legislatura.

NOTAS DE ULTIMA HORA

Continúa siendo general la alarma.

En la Bolsa ha sido extraordinaria la concurrencia y el corro continuó hasta cerca de las seis de la tarde en las inmediaciones del edificio, viéndose rodeados los bolsistas por los curiosos que pasaban por aquel sitio.

Desde la Bolsa, muchos agentes se trasladaron a la central de Teléfonos interurbanos, donde continuaron las discusiones respecto a la cuestión del día.

La aglomeración de bolsistas y corresponsales era grande.

Los rumores que circulaban entre los bolsistas seguían siendo pesimistas.

Decían que se habían recibido telegramas particulares de Washington, acentuando la mala impresión que reina.

Decían también que el Gobierno español había dado órdenes de que se alistaran varios buques para zarpar con rumbo a Cuba.

En la Puerta del Sol, delante del *Credit Lyonnais* y del café de Londres, donde se fijan diariamente las cifras de la cotización de los valores, había desde las seis de la tarde grandes grupos en los que se comentaba la baja de los valores.

A las seis y media se fijó un aviso en los expresados sitios, manifestando que en el corro había bajado el interior al contado 57-00, y los francos quedaban a 42-50.

La baja de los valores en la Bolsa de hoy ha sido de 3-20 en la Deuda perpetua interior; 3-25 en la exterior; 3-30 en la amortizable; 1-10 en las obligaciones del Tesoro; 3-85 en las de Aduanas; 3-85 en las de Filipinas; 5-50 en las de Cuba de 1886; 4 en las de Cuba de 1890, y 17 en las acciones del Banco de España.

Los francos han subido 1-85, quedando a 42-50.

El día bursátil, como se ve, ha sido negro; pero seguimos recomendando calma y prudencia, pudiendo los rentistas tener confianza en la solvencia del país, pues debe esperarse que esta baja será transitoria, afectando mas principalmente a la especulación.

Hasta el lunes, lo más pronto, no se celebrará Consejo de ministros en la presidencia, según parece, para conocer el resultado de las elecciones de diputados que se celebrarán mañana en todas las provincias de la Monarquía; pero esta reunión podrá revestir importancia, pues seguramente el Gobierno tendrá entonces nuevos datos acerca de la actitud de Mr. Mac-Kinley, pues quizás habrá llegado a su conocimiento la contestación a la nota dirigida ayer al Gobierno de Washington.

La visita hecha anoche, a las once, al Sr. Sagasta por un personaje que ejerce un cargo de confianza en Palacio, y que conferenció largo rato con el jefe del Gobierno, ha sido muy comentada, pues aunque se guarda gran reserva sobre ella, se dice que revisó importancia.

Los restos de Goya.

La campaña que tanamente sostiene Rodrigo Soriano para que sean trasladados a España los restos del gran pintor aragonés ha dado lugar a Eusebio Blasco para escribir una crónica notable que *El Liberal* ha publicado, y en la que se adhiere a los deseos de nuestro compañero.

También *Lorenz*, en *El Globo*, abunda en las mismas ideas.

Por último, *El Liberal* ha insertado una carta de D. Fernando Colom que explica el verdadero motivo por que se suspendieron los trabajos de exhumación y traslado a España de aquellos restos cuando hace pocos años, siendo ministro de Fomento el Sr. López Puigcerver, se confió esta misión a nuestro consúl en Burdeos.

Según afirma el Sr. Colom, al descubrirse la fosa se encontraron dos esqueletos, y no pudiendo conocerse cuál de los dos era el de Goya, el consúl se vió obligado a suspender el cumplimiento de su encargo.

La circunstancia de hallarse dos esqueletos se debe a que en la misma fosa fueron enterrados: primero, el cuerpo del Sr. Goicoechea, conde de Goya, y después el de Goya mismo.

Pero, como dice el Sr. Colom, si no se pudiera determinar de un modo preciso de quién era el uno y el

En los círculos políticos se sigue dando gran importancia a la conferencia que celebró ayer el ministro de Estado con Mr. Woodford, creyéndose que en ella se han hecho manifestaciones importantes sobre la actitud y la política de los Estados Unidos respecto de Cuba.

En el ministerio de Ultramar se ha recibido un cablegrama del general Blañed, en el cual éste hace constar la actitud altamente patriótica del partido de Unión constitucional, cuyos representantes le han visitado, dándole cuenta de la candidatura para diputados a Cortes acordada por la Junta Directiva.

El gobernador de Cuba elogia calurosamente la conducta de los constitucionales, añadiendo que sus representantes le manifestaron que, en estos momentos tan difíciles por que atraviesa la patria, estaban dispuestos a prestar todo su apoyo al Gobierno, y que, decididos a no crear obstáculo alguno, sometían la candidatura de su partido al Gobierno insular, dispuestos a retirar los nombres que no merecieran su beneplácito.

Merece sinceros plácemes la conducta del señor marqués de Apeztegui y del partido de Unión constitucional, tan en consonancia con sus tradiciones de patriotismo.

Como si no fueran bastantes los motivos de alarma que en estos momentos preocupan la atención pública, algunos especuladores han vuelto a propalar esta tarde el rumor de que S. M. el Rey se encuentra enfermo.

La noticia es absolutamente falsa, y si la Reina y sus augustos hijos no han salido hoy de Palacio, ya decimos aparte las causas que han obligado a Sus Majestades y Altezas a permanecer en sus habitaciones.

A primera hora de la tarde conferenció hoy con el jefe del Gobierno el ministro de Estado para darle cuenta, según se ha dicho, de importantes telegramas que había recibido del ministro de España en Washington. Personas que después tuvieron ocasión de hablar con el Sr. Sagasta le oyeron exponer que no había variado desde ayer el aspecto de la cuestión internacional y que nada autorizaba los temores que se han reflejado en la cotización de nuestros valores en las Bolsas de Madrid y de París.

También visitaron esta tarde al presidente del Consejo el ministro de Fomento y el Sr. Gamazo.

Telegramas particulares recibidos hoy de Puerto Rico dan como segura la siguiente candidatura de diputados a Cortes por aquella isla:

</